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AOS TRÊS DIAS DO MÊS DE OUTUBRO DO ANO DE DOIS MIL E DEZESSETE, ÀS NOVE 

HORAS, NO PLENÁRIO DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, REALIZOU-SE A 

VIGÉSIMA SÉTIMA SESSÃO ORDINÁRIA, DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA. A SESSÃO 

FOI PRESIDIDA PELO VEREADOR BEN HUR CUSTÓDIO DE OLIVEIRA, E TEVE A 

PRESENÇA DOS SEGUINTES VEREADORES: AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR, 

CELSO NICÁCIO DA SILVA, CLAUDIO SARNIK, LEANDRO ANDRADE PRETO, FABIO ALCEU 

FERNANDES, FRANCISCO CARLOS CABRINI, LUCINEIA DE JESUS FERREIRA DE LIMA, 

VANDERLEI FRANCISCO DE OLIVEIRA, TATIANA ASSUITI NOGUEIRA E WILSON ROBERTO 

DAVID MOTA. APÓS SER CONSTATADO O NÚMERO REGIMENTAL DE VEREADORES, O 

SENHOR PRESIDENTE INVOCOU AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU 

ABERTA A SESSÃO. EM SEGUIDA, O SEGUNDO-VICE-PRESIDENTE, VEREADOR LEANDRO 

PRETO, FEZ A LEITURA DE UM VERSÍCULO BÍBLICO E, NA SEQUÊNCIA, O SEGUNDO-

SECRETÁRIO, VEREADOR FRANCISCO CABRINI, FEZ A LEITURA DA ATA SINTÉTICA DA 

SESSÃO ANTERIOR, QUE FOI APROVADA POR UNANIMIDADE. A PRIMEIRA-SECRETÁRIA, 

VEREADORA AMANDA NASSAR ANUNCIOU OS EXPEDIENTES RECEBIDOS: PROJETO DE 

EMENDA À LEI ORGÂNICA Nº 06/2017, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL; 

PROJETOS DE LEI Nº 2037/2017, Nº 2047/2017, Nº 2048/2017 E Nº 2049/2017, TODOS DE 

INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL; INDICAÇÃO Nº 638/2017, DE AUTORIA DA 

VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR; INDICAÇÕES Nº 630/2017, Nº 

631/2017, Nº 632/2017 E Nº 633/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU 

FERNANDES; REQUERIMENTOS Nº 73/2017, Nº 74/2017, Nº 75/2017 E Nº 76/2017, DE 

AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. NA SEQUÊNCIA, A VEREADORA 

AMANDA NASSAR FEZ A LEITURA DAS PROVIDÊNCIAS DA MESA. NO ESPAÇO PARA USO 

DA TRIBUNA, COMO PRIMEIRO INSCRITO, FEZ USO DA PALAVRA O VEREADOR FABIO 

ALCEU FERNANDES, QUE FALOU SOBRE O MÊS DE OUTUBRO COMO MÊS SIMBÓLICO 

DAS CAMPANHAS DE PREVENÇÃO E COMBATE AO CÂNCER DE MAMA. PARABENIZOU A 

TODOS OS ELEITOS PARA O NOVO CONSELHO TUTELAR, BEM COMO, O DOUTOR DAVI 

PELA CONDUÇÃO DA ELEIÇÃO. FALOU SOBRE AS ATIVIDADES QUE SERÃO 

DESENVOLVIDAS EM COMEMORAÇÃO AO DIA DO IDOSO EM ARAUCÁRIA, QUE 

TRANSCORREU NO ÚLTIMO DIA PRIMEIRO DESTE MÊS. O VEREADOR LEMBROU DO DIA 

TRÊS DE OUTUBRO DO ANO PASSADO, QUANDO OS VEREADORES ELEITOS ESTAVAM 

COMEMORANDO O RESULTADO DAS ELEIÇÕES PARA O LEGISLATIVO, E DISSE QUE 

ESTE É UM MOMENTO DE REFLEXÃO SOBRE OS PLANEJAMENTOS E OS TRABALHOS JÁ 

DESENVOLVIDOS COMO VEREADORES, VOLTADOS AOS ANSEIOS DA POPULAÇÃO, BEM 
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COMO, UMA REFLEXÃO SOBRE O QUE AINDA EXISTE PARA SER FEITO NO MUNICÍPIO. 

FALOU SOBRE A REGIÃO DE RIO ABAIXINHO, ONDE MOTORISTAS DE CAMINHÕES ESTÃO 

DESVIANDO POR UM TRAJETO BASTANTE HABITADO, O QUE ESTÁ CAUSANDO MUITOS 

PROBLEMAS PARA A CONSERVAÇÃO DA ESTRADA RURAL E OS PROBLEMAS COM O 

AUMENTO DA POEIRA LEVANTADA PELOS VEÍCULOS QUE TRABALHAM NAS ATIVIDADES 

DO AREAL ALI LOCALIZADO, E PEDIU PROVIDÊNCIAS DA ADMINISTRAÇÃO PARA 

RESOLVER A SITUAÇÃO TANTO DOS MOTORISTAS QUANTO DOS MORADORES DA 

REGIÃO. COMO SEGUNDA INSCRITA, A VEREADORA AMANDA NASSAR PARABENIZOU OS 

ELEITOS PARA O CONSELHO TUTELAR DE ARAUCÁRIA, DESEJANDO-LHES MUITA 

SABEDORIA, PORQUE SEU TRABALHO INTERFERE NA VIDA DE MUITAS FAMÍLIAS. FALOU 

SOBRE O MOVIMENTO INTERNACIONAL RELATIVO AO OUTUBRO ROSA, UMA LUTA PARA 

QUE TODAS AS MULHERES TENHAM O ACESSO AOS EXAMES E, PARA ISTO, O PODER 

PÚBLICO TEM QUE DESBUROCRATIZAR OS PROCEDIMENTOS PARA SALVAR VIDAS COM 

OS DIAGNÓSTICOS PRECOCES, SENDO ESTA UMA RESPONSABILIDADE DO PODER 

PÚBLICO. FALOU SOBRE RELATÓRIO A RESPEITO DE QUE FORAM REALIZADAS NESTE 

ANO NO MUNICÍPIO CERCA DE MIL E TREZENTAS MAMOGRAFIAS, MIL E QUINHENTAS 

ECOGRAFIAS TRANSVAGINAIS E CERCA DE DOIS MIL EXAMES DE IMAGEM, COM A 

DIMINUIÇÃO DRÁSTICA DA FILA QUE AGUARDA PARA REALIZAÇÃO DE EXAMES. FALOU 

DA PERCEPÇÃO QUE TEM DE QUE AS EQUIPES DA SAÚDE DE ARAUCÁRIA ESTÃO TODAS 

BASTANTE MOTIVADAS, ÀS QUAIS PARABENIZOU, E DISSE QUE A SAÚDE É O MAIS 

IMPORTANTE PARA TODOS. NÃO HAVENDO MAIS ORADORES INSCRITOS, NEM ALGO A 

SER APRESENTADO PELAS COMISSÕES, PASSOU-SE À ORDEM DO DIA: LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DE EMENDA AO PROJETO DE LEI Nº 2031/2017, DE INICIATIVA 

DO PREFEITO MUNICIPAL. APROVADA POR UNANIMIDADE. SEGUNDA DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 2031/2017, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. 

SÚMULA: “REGULAMENTA O INSTRUMENTO URBANÍSTICO DA OUTORGA ONEROSA DO 

DIREITO DE CONSTRUIR, PREVISTO NOS ARTIGOS 81, INCISO V, E 105 A 110, DA LEI 

COMPLEMENTAR MUNICIPAL Nº 005, DE 06 DE OUTUBRO DE 2006, QUE INSTITUI O 

PLANO DIRETOR, CONFORME ESPECIFICA”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM 

EMENDA INCORPORADA. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DE EMENDA AO PROJETO 

DE LEI Nº 56/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR LEANDRO ANDRADE PRETO. APROVADA 

POR UNANIMIDADE. O VEREADOR LEANDRO PRETO DISSE QUE A EMENDA FOI 

NECESSÁRIA PARA MELHOR ADEQUAÇÃO NO PROJETO DE LEI, QUE TRARÁ BENEFÍCIOS 

PARA TODOS OS ALUNOS QUE DEMONSTRAREM MELHORIAS NO DESENVOLVIMENTO 
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DOS ESTUDOS. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 56/2017, DE 

AUTORIA DO VEREADOR LEANDRO ANDRADE PRETO. SÚMULA: “DISPÕE SOBRE A 

CONCESSÃO DO TÍTULO “ALUNO NOTA DEZ” AOS ALUNOS COM BOM RENDIMENTO 

ESCOLAR NA REDE MUNICIPAL”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM EMENDA 

INCORPORADA. O SENHOR PRESIDENTE INFORMOU O POSICIONAMENTO DAS 

COMISSÕES NOS PARECERES EXARADOS PARA OS PROJETOS DE EM PRIMEIRA 

VOTAÇÃO NESTA SESSÃO. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE 

LEI Nº 2012/2017, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “AUTORIZA 

ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE, 

NO VALOR DE R$ 254.087,45 (DUZENTOS E CINQUENTA E QUATRO MIL, OITENTA E SETE 

REAIS E QUARENTA E CINCO CENTAVOS) E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O VEREADOR 

LEANDRO PRETO COMENTOU SOBRE RECURSOS LIBERADOS DESTINADOS À 

AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTOS PARA A ÁREA DE SAÚDE, DENTRE AS QUAIS, SUGERIU 

QUE FOSSE ADQUIRIDA UMA MÁQUINA DE ULTRASSOM PORQUE A QUE ESTÁ 

INSTALADA NO HOSPITAL MUNICIPAL ESTÁ OBSOLETA HÁ MUITO TEMPO, E ESTÁ 

FAZENDO FALTA PARA OS EXAMES NAQUELE HOSPITAL, PRINCIPALMENTE AS 

MULHERES GRÁVIDAS DO MUNICÍPIO. APROVADO POR UNANIMIDADE. PRIMEIRA 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 2019/2017, DE INICIATIVA DO 

PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “CRIA A COORDENADORIA MUNICIPAL DE PROTEÇÃO E 

DEFESA CIVIL (COMPDEC) DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. 

O VEREADOR FÁBIO ALCEU COMENTOU SOBRE A CRIAÇÃO DA COORDENADORIA DA 

DEFESA CIVIL E QUE, ALÉM DA CRIAÇÃO É IMPORTANTE PARA SUAS ATIVIDADES QUE 

HAJAM RECURSOS DESTINADOS AOS TRABALHOS DE ATENDIMENTO DAS EVENTUAIS 

OCORRÊNCIAS NO MUNICÍPIO, POR ISSO, O RESPECTIVO FUNDO DEVE SER VINCULADO 

A RECURSOS SUFICIENTES PARA QUE SE POSSAM PRESTAR BONS SERVIÇOS. O 

VEREADOR ROBERTO MOTA COMENTOU QUE ESTE TRABALHO DA DEFESA CIVIL JÁ 

EXISTIA E ESTÁ AGORA SENDO CRIADA A COORDENADORIA, COM A CONCESSÃO DE 

GRATIFICAÇÃO PARA O OCUPANTE DO CARGO DE COORDENADOR, SENDO ESTE O 

OBJETIVO DO PROJETO DE LEI. O VEREADOR FÁBIO ALCEU ESCLARECEU QUE NÃO 

ESTÁ SENDO VINCULADO NENHUM RECURSO FINANCEIRO PARA A DEFESA CIVIL OU 

PARA O COORDENADOR. O VEREADOR ROBERTO MOTA REITEROU QUE, PELO TEXTO 

DO PROJETO, ESTÁ CLARO QUE ESTÁ SENDO CRIADO O CARGO E, LOGICAMENTE, SUA 

REMUNERAÇÃO PARA EXERCER A ATIVIDADE. O VEREADOR FÁBIO ALCEU DISSE QUE 

SE TRATA DE REESTRUTURAÇÃO ADMINISTRATIVA DA DEFESA CIVIL, PARA QUE 
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MELHOR ESTRUTURADA POSSA DESENVOLVER SUAS ATIVIDADES. O PROJETO FOI 

APROVADO POR UNANIMIDADE. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 

PROJETO DE LEI Nº 2023/2017, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: 

“AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR NO ORÇAMENTO – 

PROGRAMA VIGENTE, NO VALOR DE R$ 50.000,00 (CINQUENTA MIL REAIS) E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. APROVADO POR UNANIMIDADE. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 2026/2017, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. 

SÚMULA: “ALTERA A LEI MUNICIPAL N° 2.426, DE 22 DE MARÇO DE 2012, QUE 

REGULAMENTA O ADICIONAL DE RISCO À VIDA, PREVISTO NO CAPUT DO ARTIGO 68 DA 

LEI 1703/2006, CONFORME ESPECIFICA”. O VEREADOR LEANDRO PRETO RELATOU O 

FALECIMENTO DO TENENTE AUGUSTO TABORDA, EM CONFRONTO COM MARGINAIS 

NUMA PERSEGUIÇÃO POLICIAL E, POR ISSO, SE DESTACA A IMPORTÂNCIA DESTE 

PROJETO DE LEI, POIS A GUARDA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA TEM DESENVOLVIDO UM 

BELÍSSIMO TRABALHO, EXECUTANDO ATIVIDADES DE POLÍCIA, EM CONFRONTO COM 

BANDIDOS, E O PROJETO VALORIZA AINDA MAIS O TRABALHO DOS INTEGRANTES DA 

GUARDA MUNICIPAL. O VEREADOR FABIO ALCEU APRESENTOU SUAS CONDOLÊNCIAS 

AOS FAMILIARES DO TENENTE TABORDA E À GUARDA MUNICIPAL, E DISSE QUE ESTE 

PROJETO VALORIZA O QUANTO É COLOCADO EM RISCO A VIDA DOS INTEGRANTES DA 

CORPORAÇÃO NAS SUAS ATIVIDADES. FALOU SOBRE A TRMITAÇÃO DO PRESENTE 

PROJETO, O QUAL APÓS SER AVALIADO DENTRO DOS LIMITES DO ÍNDICE DA FOLHA DE 

PAGAMENTO, PÔDE SER LEVADO AO PLENÁRIO PARA VOTAÇÃO E QUE A CORPORAÇÃO 

MERECE MUITO MAIS ALÉM DESTA CONQUISTA. O SENHOR PRESIDENTE DISSE QUE 

ESTA CONQUISTA TAMBÉM SE DEVE AO RECONHECIMENTO PELO PREFEITO MUNICIPAL 

AO TRABALHO DA GUARDA MUNICIPAL, QUE REIVINDICA HÁ MUITO TEMPO ESTE 

BENEFÍCIO. O VEREADOR VANDERLEI DE OLIVEIRA COMENTOU QUE OS RECURSOS 

PARA FAZER FRENTE A ESTE AUMENTO DA FOLHA DE PAGAMENTOS EXISTEM E SERÃO 

LIBERADOS PARCELADAMENTE, POR ISSO, SUGERIU QUE SE JÁ EXISTE O ORÇAMENTO, 

O PARCELAMENTO DEVERIA SER EM DUAS ETAPAS DE QUINZE POR CENTO, AO INVÉS 

DE TRÊS PARCELAS DE DEZ POR CENTO, POIS HÁ O MERECIMENTO E, ASSIM, OS 

GUARDAS MUNICIPAIS JÁ RECEBERIAM MAIS RAPIDAMENTE O REFERIDO ADICIONAL DE 

RISCO. O VEREADOR ROBERTO MOTA DISSE QUE SEMPRE FOI FAVORÁVEL A ESTE 

ADICIONAL E COMENTOU QUE SETENTA POR CENTO REPRESENTA UM VALOR 

CONSIDERÁVEL POR ISSO DEVE SER BASTANTE VALORIZADO PELOS BENEFICIÁRIOS E 

DISSE QUE A APRESENTAÇÃO DESTE PROJETO É UMA DECISÃO PESSOAL DO SENHOR 
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PREFEITO HISSAM DEHAINI, E ISTO DEVE SER VALORIZADO, PRINCIPALMENTE NESTE 

MOMENTO DE DIFICULDADE DE CONCEDER AVANÇOS PARA FUNCIONÁRIOS EM MUITOS 

MUNICÍPIOS, E FICA CLARO QUE É POR CONTA DO MERECIMENTO DOS PROFISSIONAIS. 

A VEREADORA TATIANA NOGUEIRA COMENTOU QUE A VIDA DOS GUARDAS MUNICIPAIS 

NÃO TEM PREÇO, E O ADICIONAL CONCEDIDO AINDA É POUCO PELO TRABALHO QUE 

DESENVOLVEM. FALOU SOBRE AS OCORRÊNCIAS DE USO IRREGULAR DE VEÍCULOS DA 

GUARDA, PELO QUE DEVE SER TOMADA UMA ATITUDE MAIS VIGOROSA PELO PREFEITO 

MUNICIPAL EM RELAÇÃO A ESTA QUESTÃO. O VEREADOR VANDERLEI DE OLIVEIRA 

COMENTOU QUE O ADICIONAL SERÁ CONCEDIDO SOBRE O SALÁRIO BÁSICO E NÃO 

SOBRE O TOTAL DO SALÁRIO QUE JÁ RECEBEM. O PROJETO FOI APROVADO POR 

UNANIMIDADE. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 

2027/2017, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “AUTORIZA ABERTURA DE 

CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE NO VALOR DE 

R$ 1.031.138,32 (UM MILHÃO, TRINTA E UM MIL, CENTO E TRINTA E OITO REAIS E TRINTA 

E DOIS CENTAVOS) E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO POR UNANIMIDADE. 

PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 2028/2017, DE 

INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO 

ADICIONAL SUPLEMENTAR NO ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE NO VALOR DE R$ 

54.884,91 (CINQUENTA E QUATRO MIL, OITOCENTOS E OITENTA E QUATRO REAIS E 

NOVENTA E UM CENTAVOS) E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO POR 

UNANIMIDADE. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 

2032/2017, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “AUTORIZA ABERTURA DE 

CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR NO ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE, NO 

VALOR DE R$ 164.755,76 (CENTO E SESSENTA E QUATRO MIL, SETECENTOS E 

CINQUENTA E CINCO REAIS E SETENTA E SEIS CENTAVOS) E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. A VEREADORA TATIANA NOGUEIRA COMENTOU SOBRE A RETIRADA 

DAS LOMBADAS NA CIDADE E PEDIU AO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE OBRAS PARA QUE 

TENHA CAUTELA NA RETIRADA DE LOMBADAS EM FRENTE ÀS ESCOLAS E, APESAR DAS 

JUSTIFICATIVAS EM RELAÇÃO ÀS MÁQUINAS DE FRESA, UMA VIDA NÃO TEM PREÇO. O 

VEREADOR FABIO ALCEU DISSE QUE ESTÁ BASTANTE PREOCUPADO COM A SITUAÇÃO 

EM FRENTE ÀS ESCOLAS ONDE SE ESTÁ RETIRANDO AS LOMBADAS E TRAVESSIAS 

ELEVADAS, AS QUAIS SÃO IMPORTANTÍSSIMAS PARA A REDUÇÃO DA VELOCIDADE, E 

MESMO QUE SEJA APENAS UMA REALOCAÇÃO, A SITUAÇÃO FICA PERIGOSA PARA AS 

TRAVESSIAS. O PROJETO FOI APROVADO POR UNANIMIDADE. PRIMEIRA LEITURA, 
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DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 2033/2017, DE INICIATIVA DO PREFEITO 

MUNICIPAL. SÚMULA: “AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO 

ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE, NO VALOR DE R$ 1.999.869,49 (UM MILHÃO, 

NOVECENTOS E NOVENTA E NOVE MIL, OITOCENTOS E SESSENTA E NOVE REAIS E 

QUARENTA E NOVE CENTAVOS), E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O VEREADOR LEANDRO 

PRETO COMENTOU QUE O PROJETO DE VALOR ALTÍSSIMO DESTINADO PARA 

PAVIMENTAÇÃO DE VIAS E PERCEBE-SE, COM ISSO, A GRANDE QUANTIDADE DE 

DINHEIRO DISPONÍVEL PARA ESTAS OBRAS E SOLICITOU QUE PARTE DESTE DINHEIRO, 

SE POSSÍVEL, FOSSE DESTINADO À PAVIMENTAÇÃO DAS RUAS DO JARDIM SÃO 

FRANCISCO, SENDO ESTA UMA REIVINDICAÇÃO SUA DESDE O INÍCIO DESTE ANO, 

ATRAVÉS DE INDICAÇÕES APRESENTADAS, POIS O BAIRRO ESTÁ COM MUITAS RUAS 

ESBURACADAS, SEM CALÇADAS E MERECENDO UMA ATENÇÃO ESPECIAL A ESTE 

BAIRRO, QUE SE ENCONTRA PRATICAMENTE ABANDONADO, BEM COMO, NA RUA 

ALAGOAS, IMPORTANTE LIGAÇÃO ENTRE BAIRROS. O VEREADOR CELSO NICÁCIO DISSE 

QUE APRESENTOU INDICAÇÕES PARA PAVIMENTAÇÃO DE TODAS AS RUAS DO BAIRRO 

SÃO FRANCISCO, POIS A SITUAÇÃO NA COMUNIDADE É MUITO SÉRIA. O VEREADOR 

FABIO ALCEU DISSE QUE A DOTAÇÃO A QUE SE REFERE O PROJETO É APENAS PARA A 

INFRAESTRUTURA DO MUNICÍPIO E NÃO PODE SER UTILIZADA EM OUTROS TIPOS DE 

SERVIÇOS PÚBLICOS, COMO SAÚDE OU OUTROS. O PROJETO FOI APROVADO POR 

UNANIMIDADE. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 

10/2017, DE AUTORIA DOS VEREADORES TATIANA ASSUITI NOGUEIRA E FABIO ALCEU 

FERNANDES. SÚMULA: “ALTERA A LEI MUNICIPAL Nº 1.627/2006, QUE ISENTA OS 

DESTINATÁRIOS DESTA LEI DA TARIFA DE TRANSPORTE URBANO COLETIVO MUNICIPAL, 

CONFORME ESPECIFICA”. A VEREADORA TATIANA NOGUEIRA COMENTOU QUE ESTE 

PROJETO BUSCA OFERECER MAIORES CONDIÇÕES AOS AGENTES DE SAÚDE PARA 

MELHOR E MAIOR ATENDIMENTO AOS USUÁRIOS, POIS O DISPÊNDIO COM O 

TRANSPORTE NÃO REPRESENTARÁ GRANDES GASTOS PARA O MUNICÍPIO. O 

VEREADOR ROBERTO MOTA PARABENIZOU OS AUTORES DO PROJETO, CONTUDO, 

CONSIDERA QUE O PROJETO TRATA DE UMA ISENÇÃO INDEVIDA, PORQUE UMA DAS 

CONDIÇÕES PARA INGRESSO NO CARGO DE AGENTE DE SAÚDE É RESIDIR NAS 

PROXIMIDADES DO POSTO DE SAÚDE A QUE FOR VINCULADO, PORTANTO, NÃO 

HAVERIA NECESSIDADE DE ISENÇÃO DO PAGAMENTO DE TRANSPORTE PÚBLICO. O 

VEREADOR FABIO ALCEU COMENTOU QUE ESTE PROJETO TRATA DE BENEFÍCIO 

MERECIDO PELOS AGENTES DE SAÚDE, CONTUDO, SE HOUVER IMPEDIMENTO 
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JURÍDICO O ARTIGO SEGUNDO SERÁ DEVIDAMENTE SUPRIMIDO, MAS O OBJETIVO DO 

PROJETO É ATINGIR OS AGENTES DE SAÚDE QUE SE DESLOCAM DENTRO DE 

COMUNIDADES GRANDES, ONDE SE NECESSITA DE GRANDES DESLOCAMENTOS, 

PRINCIPALMENTE NAS LOCALIDADES RURAIS DO MUNICÍPIO. O PROJETO FOI 

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM AUSÊNCIA DOS VEREADORES 

FRANCISCO CABRINI E VANDERLEI DE OLIVEIRA. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DE 

EMENDA AO PROJETO DE LEI Nº 65/2017, DE INICIATIVA DA COMISSÃO EXECUTIVA. 

APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM AUSÊNCIA DOS VEREADORES 

FRANCISCO CABRINI E VANDERLEI DE OLIVEIRA. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 65/2017, DE INICIATIVA DA COMISSÃO EXECUTIVA. 

SÚMULA: “ESTABELECE, NO ÂMBITO DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, OS 

CRITÉRIOS E OS VALORES DAS GRATIFICAÇÕES PERCEBIDAS EM FUNÇÃO DO 

EXERCÍCIO DE ATIVIDADES DISPOSTAS NO ART. 83 E ART. 85 DA LEI MUNICIPAL Nº 1.703, 

DE 11 DE DEZEMBRO DE 2006, CONFORME ESPECIFICA”.  O VEREADOR FABIO ALCEU 

COMENTOU SOBRE A IMPORTÂNCIA DO PROJETO ATÉ PARA SANAR INJUSTIÇAS DE 

MEMBROS DE COMISSÕES QUE TEM A MESMA ATRIBUIÇÃO OU FUNÇÃO E, NO 

ENTANTO, RECEBEM SALÁRIOS DIFERENCIADOS, DEVIDO AOS DIREITOS ANGARIADOS 

NA CARREIRA OU POR TEMPO DE SERVIÇO, POR ISSO, SE VERIFICA QUE A ATRIBUIÇÃO 

DE GRATIFICAÇÃO NÃO DEVE SER EM PERCENTUAL E SIM EM VALORES IGUAIS PARA 

TODOS, ASSIM COMO FOI FEITO NA ESTRUTURA DA PREFEITURA MUNICIPAL E 

PARABENIZOU A INICIATIVA DA COMISSÃO EXECUTIVA EM APRESENTAR O PROJETO. O 

PROJETO FOI APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM AUSÊNCIA DO 

VEREADOR FRANCISCO CABRINI E COM A EMENDA INCORPORADA. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DE EMENDA AO PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 07/2017, DE 

INICIATIVA DA COMISSÃO EXECUTIVA. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, 

COM AUSÊNCIA DO VEREADOR FRANCISCO CABRINI. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 07/2017, DE INICIATIVA DA COMISSÃO 

EXECUTIVA. SÚMULA: “ALTERA DISPOSITIVO DA RESOLUÇÃO Nº 42, DE 27 DE 

FEVEREIRO DE 2014, CONFORME ESPECIFICA”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES, COM AUSÊNCIA DO VEREADOR FRANCISCO CABRINI E COM A EMENDA 

INCORPORADA. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 414/2017, DE 

AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADA PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM AUSÊNCIA DO VEREADOR FRANCISCO CABRINI. 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 418/2017, DE AUTORIA DA 
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VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADA PELA UNANIMIDADE 

DOS PRESENTES, COM AUSÊNCIA DO VEREADOR FRANCISCO CABRINI. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 431/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA 

AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES, COM AUSÊNCIA DO VEREADOR FRANCISCO CABRINI. LEITURA, DISCUSSÃO 

E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 437/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA 

BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM 

AUSÊNCIA DO VEREADOR FRANCISCO CABRINI. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA 

INDICAÇÃO Nº 439/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA 

NASSAR. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM AUSÊNCIA DO 

VEREADOR FRANCISCO CABRINI. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 

456/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. 

APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM AUSÊNCIA DO VEREADOR 

FRANCISCO CABRINI. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 586/2017, DE 

AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADA PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM AUSÊNCIA DO VEREADOR FRANCISCO CABRINI. 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 626/2017, DE AUTORIA DA 

VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADA PELA UNANIMIDADE 

DOS PRESENTES, COM AUSÊNCIA DO VEREADOR FRANCISCO CABRINI. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 627/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA 

AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES, COM AUSÊNCIA DO VEREADOR FRANCISCO CABRINI. LEITURA, DISCUSSÃO 

E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 628/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA 

BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM 

AUSÊNCIA DO VEREADOR FRANCISCO CABRINI. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA 

INDICAÇÃO Nº 590/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. 

APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM AUSÊNCIA DO VEREADOR 

FRANCISCO CABRINI. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 591/2017, DE 

AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADA PELA UNANIMIDADE 

DOS PRESENTES, COM AUSÊNCIA DO VEREADOR FRANCISCO CABRINI. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 594/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO 

ALCEU FERNANDES. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM AUSÊNCIA 

DO VEREADOR FRANCISCO CABRINI. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO 

Nº 595/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADA PELA 
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UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM AUSÊNCIA DO VEREADOR FRANCISCO CABRINI. 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 596/2017, DE AUTORIA DO 

VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES, COM AUSÊNCIA DO VEREADOR FRANCISCO CABRINI. LEITURA, DISCUSSÃO 

E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 597/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU 

FERNANDES. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM AUSÊNCIA DO 

VEREADOR FRANCISCO CABRINI. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 

598/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADA PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM AUSÊNCIA DO VEREADOR FRANCISCO CABRINI. 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 599/2017, DE AUTORIA DO 

VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES, COM AUSÊNCIA DO VEREADOR FRANCISCO CABRINI. LEITURA, DISCUSSÃO 

E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 600/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU 

FERNANDES. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM AUSÊNCIA DO 

VEREADOR FRANCISCO CABRINI. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 

603/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADA PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM AUSÊNCIA DO VEREADOR FRANCISCO CABRINI. 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 604/2017, DE AUTORIA DO 

VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES, COM AUSÊNCIA DO VEREADOR FRANCISCO CABRINI. LEITURA, DISCUSSÃO 

E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 606/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU 

FERNANDES. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM AUSÊNCIA DO 

VEREADOR FRANCISCO CABRINI. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 

607/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADA PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM AUSÊNCIA DO VEREADOR FRANCISCO CABRINI. 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 608/2017, DE AUTORIA DO 

VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES, COM AUSÊNCIA DO VEREADOR FRANCISCO CABRINI. LEITURA, DISCUSSÃO 

E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 619/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU 

FERNANDES. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM AUSÊNCIA DO 

VEREADOR FRANCISCO CABRINI. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 

601/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR VANDERLEI FRANCISCO DE OLIVEIRA. APROVADA 

PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM AUSÊNCIA DO VEREADOR FRANCISCO 

CABRINI. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 613/2017, DE AUTORIA DO 
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VEREADOR VANDERLEI FRANCISCO DE OLIVEIRA. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES, COM AUSÊNCIA DO VEREADOR FRANCISCO CABRINI. LEITURA, DISCUSSÃO 

E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 602/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR 

CUSTODIO DE OLIVEIRA. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM 

AUSÊNCIA DO VEREADOR FRANCISCO CABRINI. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA 

INDICAÇÃO Nº 605/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR CUSTODIO DE OLIVEIRA. 

APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM AUSÊNCIA DO VEREADOR 

FRANCISCO CABRINI. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 614/2017, DE 

AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR CUSTODIO DE OLIVEIRA. APROVADA PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM AUSÊNCIA DO VEREADOR FRANCISCO CABRINI. 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 615/2017, DE AUTORIA DO 

VEREADOR BEN HUR CUSTODIO DE OLIVEIRA. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES, COM AUSÊNCIA DO VEREADOR FRANCISCO CABRINI. LEITURA, DISCUSSÃO 

E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 618/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR 

CUSTODIO DE OLIVEIRA. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM 

AUSÊNCIA DO VEREADOR FRANCISCO CABRINI. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA 

INDICAÇÃO Nº 620/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR CUSTODIO DE OLIVEIRA. 

APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM AUSÊNCIA DO VEREADOR 

FRANCISCO CABRINI. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 622/2017, DE 

AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR CUSTODIO DE OLIVEIRA. APROVADA PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM AUSÊNCIA DO VEREADOR FRANCISCO CABRINI. 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 617/2017, DE AUTORIA DA 

VEREADORA LUCINÉIA DE JESUS FERREIRA DE LIMA. APROVADA PELA UNANIMIDADE 

DOS PRESENTES, COM AUSÊNCIA DO VEREADOR FRANCISCO CABRINI. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 624/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA 

LUCINÉIA DE JESUS FERREIRA DE LIMA. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES, COM AUSÊNCIA DO VEREADOR FRANCISCO CABRINI. LEITURA, DISCUSSÃO 

E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 625/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA LUCINÉIA DE 

JESUS FERREIRA DE LIMA. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM 

AUSÊNCIA DO VEREADOR FRANCISCO CABRINI. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA 

INDICAÇÃO Nº 621/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA TATIANA ASSUITI NOGUEIRA. 

APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM AUSÊNCIA DO VEREADOR 

FRANCISCO CABRINI. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 629/2017, DE 

AUTORIA DO VEREADOR LEANDRO ANDRADE PRETO. APROVADA PELA UNANIMIDADE 
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DOS PRESENTES, COM AUSÊNCIA DO VEREADOR FRANCISCO CABRINI. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 634/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR 

LEANDRO ANDRADE PRETO. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM 

AUSÊNCIA DO VEREADOR FRANCISCO CABRINI. O VEREADOR LEANDRO PRETO 

COMENTOU SOBRE INDICAÇÃO DE SUA AUTORIA SOBRE O PARQUE CACHOEIRA, A 

RESPEITO DE SINALIZAÇÃO NECESSÁRIA PARA DIVISÃO DA PISTA UTILIZADA AO MESMO 

TEMPO POR CICLISTAS E POR PESSOAS QUE FAZEM CAMINHADAS, POIS A FALTA DE 

SEPARAÇÃO ESTÁ CAUSANDO ACIDENTES ENTRE CICLISTAS E CAMINHANTES, POR 

FALTA DE UMA DIVISÃO MAIS CLARA DA PISTA, POIS O LOCAL É MUITO FREQUENTADO 

NOS FINAIS DE TARDE E FINAIS DE SEMANA. COMENTOU SOBRE INDICAÇÃO PARA 

INSTALAÇÃO DE UMA LOMBADA OU TRAVESSIA ELEVADA NA AVENIDA MANOEL RIBAS, 

PRINCIPALMENTE EM FRENTE ÀS ESCOLAS DA REGIÃO. O VEREADOR FABIO ALCEU 

PARABENIZOU O VEREADOR LEANDRO PELA AUTORIA DA INDICAÇÃO, POIS A 

PROVIDÊNCIA É REALMENTE NECESSÁRIA NAQUELE PONTO DO PARQUE CACHOEIRA, 

POIS O RISCO DE ACIDENTES NO LOCAL É MUITO GRANDE. COMENTOU SOBRE 

INDICAÇÃO A RESPEITO DE ATENDIMENTO DOS MORADORES DA COLÔNIA CRISTINA 

PELA UNIDADE BÁSICA DE SAÚDE PELA UNIDADE DO BAIRRO BOQUEIRÃO, BEM COMO, 

SOBRE A INSTALAÇÃO DE UMA TRAVESSIA ELEVADA EM FRENTE À ESCOLA ANJO 

GABRIEL, NA RUA PROFESSOR ALFREDO PARODI, ONDE TAMBÉM SE FAZ NECESSÁRIO 

A PINTURA DE FAIXAS PARA ESTACIONAMENTO NO LADO OPOSTO DA RUA. O 

VEREADOR VANDERLEI DE OLIVEIRA COMENTOU SOBRE A INDICAÇÃO QUE TRATA DE 

OFERECIMENTO DE PEDALINHOS NO PARQUE CACHOEIRA E SUGERIU QUE O SERVIÇO 

PUDESSE SER REALIZADO CONTANDO COM A ATIVIDADE DE AMBULANTES PARA VENDA 

DE DOCES, PIPOCAS E OUTROS PRODUTOS SIMILARES, PARA SE OFERECER UM 

ATRATIVO A MAIS PARA AS FAMÍLIAS QUE UTILIZAM O PARQUE. O VEREADOR ROBERTO 

MOTA PEDIU QUE A SECRETARIA DE ESPORTES DESSE UMA ATENÇÃO ESPECIAL A 

ESTA SITUAÇÃO, BEM COMO, DEVE SER FEITA A MANUTENÇÃO DOS PARQUINHOS DA 

CIDADE QUE, POR ESTAREM MUITOS DELES DANIFICADOS, JÁ CAUSARAM FERIMENTOS 

EM MUITAS CRIANÇAS QUE OS UTILIZARAM. O VEREADOR LEANDRO PRETO COMENTOU 

QUE A MANUTENÇÃO DOS PARQUINHOS É OBJETO DE REIVINDICAÇÕES CONSTANTES 

DO VEREADOR, POIS O MEMSO OBSERVA EM MUITOS PARQUES O DESCASO COM QUE 

ESTÃO SENDO TRATADOS OS EQUIPAMENTOS. LEMBROU QUE OS ÔNIBUS ESPECIAIS 

AINDA NÃO ESTÃO RODANDO NORMALMENTE, PREJUDICANDO OS ALUNOS ESPECIAIS 

QUE FICAM SEM PODER FREQUENTAR AS AULAS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 
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REQUERIMENTO Nº 72/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA TATIANA ASSUITI NOGUEIRA. 

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM AUSÊNCIA DO VEREADOR 

FRANCISCO CABRINI. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 77/2017, 

DE AUTORIA DO VEREADOR LEANDRO ANDRADE PRETO. APROVADO PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM AUSÊNCIA DO VEREADOR FRANCISCO CABRINI. 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 78/2017, DE AUTORIA DO 

VEREADOR LEANDRO ANDRADE PRETO. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES, COM AUSÊNCIA DO VEREADOR FRANCISCO CABRINI. LEITURA, DISCUSSÃO 

E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 79/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR LEANDRO 

ANDRADE PRETO. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM AUSÊNCIA DO 

VEREADOR FRANCISCO CABRINI. FINDADA A ORDEM DO DIA, PASSOU-SE AO ESPAÇO 

DE EXPLICAÇÃO PESSOAL E O SENHOR PRESIDENTE, PRIMEIRAMENTE, CONCEDEU A 

PALAVRA AO DIRETOR GERAL DA GUARDA MUNICIPAL, LAERCIO AGUIAR, PARA USO DA 

TRIBUNA. O DIRETOR AGRADECEU O APOIO RECEBIDO À GUARDA MUNICIPAL, BEM 

COMO, FALOU A RESPEITO DO FALECIMENTO DO TENENTE TABORDA, QUE SIGNIFICA 

UMA GRANDE PERDA PARA TODOS. AGRADECEU A APROVAÇÃO DO PROJETO DE LEI 

QUE CONCEDEU ADICIONAL DE RISCO DE VIDA À CARREIRA DOS INTEGRANTES DA 

CORPORAÇÃO. FALOU A RESPEITO DAS ATIVIDADES DA GUARDA MUNICIPAL E DAS 

CONQUISTAS ALCANÇADAS NOS ÚLTIMOS NOVE MESES EMARAUCÁRIA. EM SEGUIDA, 

FEZ USO DA PALAVRA A VEREADORA TATIANA NOGUEIRA, QUE INFORMOU AOS 

VEREADORES SOBRE A REALIZAÇÃO DA CONVENÇÃO DO PARTIDO DA SOCIAL 

DEMOCRACIA BRASILEIRA, NESTA DATA, A PARTIR DAS DEZESSETE HORAS NA CÂMARA 

MUNICIPAL, PARA A QUAL CONVIDOU A TODOS. FALOU SOBRE AS LOMBADAS QUE 

DEVERIAM SER MANTIDAS ATÉ QUE AS NOVAS SEJAM RELOCADAS, BEM COMO, FALOU 

SOBRE O ESTADO DE ABANDONO DA EDUCAÇÃO NO MUNICÍPIO EM RELAÇÃO ÀS 

ESCOLAS E CRECHES. COMENTOU SOBRE O PERÍODO DE FUNCIONAMENTO DAS 

CRECHES PARA O ANO QUE VEM, PORQUE FOI ANUNCIADO QUE NÃO HAVERÁ MAIS 

PERÍODO INTEGRAL DE FUNCIONAMENTO, E DISSE QUE ESSA SERÁ UMA ECONOMIA EM 

QUE QUEM SAI PERDENDO É A POPULAÇÃO, PORQUE QUEM TRABALHA TEM O DIREITO 

DE DEIXAR A CRIANÇA NA CRECHE EM TEMPO INTEGRAL. FALOU SOBRE A FALTA DOS 

ÔNIBUS PARA AS CRIANÇAS ESPECIAIS JÁ HÁ DOIS MESES. A VEREADORA COMENTOU 

SOBRE A PRÁTICA DE CONTRATOS EMERGENCIAIS E DE LICITAÇÕES POR CARTA 

CONVITE, AO CONTRÁRIO DO QUE FOI PROMETIDO PELO PREFEITO HISSAM EM SEU 

INÍCIO DE MANDATO E, AINDA, FALOU SOBRE O ANÚNCIO DO FECHAMENTO DO 
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LABORATÓRIO CENTRAL DE ARAUCÁRIA, E QUE ESTA SITUAÇÃO DEVE SER 

INVESTIGADA, ASSIM COMO A DESCENTRALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE COLETA DE 

SANGUE. FALOU A RESPEITO DA SITUAÇÃO DE ATENDIMENTO DO POSTO DE SAÚDE DO 

JARDIM INDUSTRIAL, QUE ATENDE MAIS DE TRINTA E OITO MIL PESSOAS E QUE 

PRECISA DE PROVIDÊNCIAS. A VEREADORA LUCINÉIA DE LIMA FALOU SOBRE 

MORADORES DO BAIRRO BARIGUI, QUE RELATARAM O FECHAMENTO DA ESCOLA DA 

REGIÃO, COM O REMANEJAMENTO DOS ALUNOS PARA OUTRAS ESCOLAS, O QUE 

ACARRETA NECESSIDADE DE READEQUAÇÃO DO TRANSPORTE ESCOLAR PARA A 

REGIÃO, BEM COMO, FALOU DA PREOCUPAÇÃO DAS COMUNIDADES A RESPEITO DO 

RECADASTRAMENTO DOS CMEIS, ONDE SE ESTÁ EXIGINDO MUITOS DOCUMENTOS, 

CAUSANDO DIFICULDADES PARA OS PAIS. O VEREADOR CELSO NICÁCIO COMENTOU 

SOBRE SITUAÇÃO DA CRECHE DO BAIRRO TUPI, QUE É COBERTA COM TELHAS DE 

BARRO, E COM AS FORTES CHUVAS FORAM BASTANTE DANIFICADAS, E FALOU QUE EM 

CONVERSA COM O SECRETÁRIO DE EDUCAÇÃO FOI SOLICITADO O REPARO, PARA O 

QUAL SERIA O MATERIAL FORNECIDO PELA PREFEITURA E O SERVIÇO SERIA 

EXECUTADO PELA COMUNIDADE, O QUE FOI RECUSADO PELO SECRETÁRIO POR 

QUESTÕES DE SEGURANÇA, TODAVIA, O SERVIÇO É DE EXTREMA URGÊNCIA PELOS 

ESTRAGOS SOFRIDOS PELA INSTITUIÇÃO. FALOU SOBRE QUESTÕES DO ESPORTE E 

DOS ESPAÇOS QUE PRECISAM DE REPAROS, GRAMADOS E OUTRAS BENFEITORIAS, 

ASSIM COMO, NA QUESTÃO DE SEGURANÇA PÚBLICA NO ENTORNO DOS ESPAÇOS. 

DESTACOU O ESTADO DA ESCOLA BALBINA PEREIRA DE SOUZA, QUE NECESSITA 

TAMBÉM URGENTEMENTE DE ATENÇÃO DA ADMINISTRAÇÃO. O VEREADOR 

PARABENIZOU OS NOVOS ELEITOS PARA O CONSELHO TUTELAR DE ARAUCÁRIA, 

DESEJANDO-LHES BOA SORTE NO TRABALHO. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN 

HUR DE OLIVEIRA, PARABENIZOU OS ELEITOS PARA O CONSELHO TUTELAR DE 

ARAUCÁRIA E FALOU DA IMPORTÂNCIA DO MESMO PARA O MUNICÍPIO E DA SERIEDADE 

E COMPLEXIDADE DAS TAREFAS QUE EXECUTARÃO. O SENHOR PRESIDENTE FALOU 

SOBRE OS COMENTÁRIOS DIVULGADOS NAS REDES SOCIAIS CONTRA A PESSOA DO 

VEREADOR E DISSE QUE VAI TOMAR AS PROVIDÊNCIAS NECESSÁRIAS EM RELAÇÃO ÀS 

MESMAS, POIS TODOS OS DIAS TENTA O DIÁLOGO COM TODOS E QUE SERÁ UMA 

HONRA DEFENDER-SE DA FALTA DE RESPEITO DE QUE É VÍTIMA. EM SEGUIDA, O 

SENHOR PRESIDENTE AGRADECEU A PRESENÇA DE TODOS, AS BÊNÇÃOS E A 

PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ENCERRADA A SESSÃO. 


